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Senhor Presidente: 

 

Eu, vereador GLADISTONE DA SILVA, solicito que seja analisada a 

possibilidade de que os recursos que virão a sobrar da Câmara de Vereadores no final 

do ano, sejam aplicados na compra de câmeras de vídeo monitoramento, a serem 

instaladas no município, se juntando ao projeto da Brigada Militar. Tendo em vista que 

isso ajudaria na solução dos casos ocorridos na nossa cidade e as cidades vizinhas, 

sendo que o último assalto a banco que aconteceu foi na nossa própria cidade. 

 

Forquetinha, 02 de julho de 2020. 

 
 
 

      Gladistone da Silva 
      Vereador 
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